



Auf den Spuren der Superhelden im Kreismuseum Bitterfeld



Am Dienstag, den 07.02.2023 war die Aufregung bei den Kindern der Spatzengruppe sehr groß. Denn nach dem Frühstück fuhr ein großer Reisebus auf den Parkplatz unserer Kita vor.

„Alle einsteigen!“ rief der Busfahrer. Los ging es nach Bitterfeld in das Kreismuseum. Unter dem Motto „Superhelden“ erlebten die Kinder einen erlebnisreichen Vormittag. Zuerst erzählte uns die Museumspädagogin etwas über Superhelden und dann war die Kreativität der Kinder gefragt. Sie konnten nun eigene Superhelden/-innen gestalten.

Anschließend führte sie uns durch die verschiedenen Themenräume, u.a. „Tiere und ihre Lebensräume“ und „Das Rittertum“. Die Begeisterung der Kinder war sehr groß. Die Kinderaugen erstrahlten, denn für viele war es der erste Museumsbesuch. Die Zeit verging wie im Flug und es ging zurück in die Kita.

Kita Sonnenschein Ramsin
Spatzengruppe